



El Presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer, ha firmado esta mañana los convenios de colaboración con los tres clubes de mayores de la isla, así como con la asociación Formenterers Solidaris.

La firma de los convenios se ha hecho efectiva con Catalina Ribas, representante del Club de Jubilados de la Savina, la presidenta del Club de Jubilados de Formentera, Margarita Sanchís y la presidenta del Club de Jubilados de San Fernando, Rita Costa, que también ha firmado en representación de la asociación Formenterers Solidaris. La consellera de Bienestar Social, Juventud e Igualdad de Formentera, Dolores Fernández también ha asistido a la rueda de prensa como representante del área que trabaja con estas asociaciones.

Es el tercer año que se firman estos convenios dada la importancia de incrementar la atención general a las personas de la tercera edad y la promoción del bienestar social de este colectivo. Desde la institución insular se trabaja para garantizar el sostenimiento de actividades asociativas y comunitarias dirigidas a nuestros mayores.

La realización de estas actividades, más el mantenimiento de los centros donde las realizan, hace necesario establecer vías de colaboración para poder financiar estas actividades y así permitir a estas asociaciones cumplir eficazmente con sus objetivos.

Por estos motivos, el convenio de colaboración firmado entre los clubes de mayores de la isla y la institución insular establece la cantidad de 6.500 euros para el Centro Social y de Mayores de San Fernando, 4.500 euros para el Club de Jubilados y Pensionistas de La Savina y la cantidad de 9.000 euros para el Centro Club de Jubilados y Pensionistas de Formentera. Las cantidades económicas van determinadas en función del número de afiliados de cada centro, que en el caso de San Francisco engloba a unas 700 personas, en San Fernando alrededor de 270, y cerca del centenar en el Club de la Savina.

Estos clubes se han comprometido a llevar a cabo actividades de promoción y dinamización de las personas mayores mediante la realización de actividades de formación, esparcimiento, culturales y/o educativas, como son diversas actividades que se realizan durante el año organizadas por los clubes, de informática, programas de conferencias, entre otros.

La finalidad es agrupar a todos los jubilados y pensionistas de Formentera en un espíritu de convivencia, solidaridad y cooperación para la mutua defensa de sus derechos morales y materiales y fomentar por todos los medios la incorporación a la vida activa de todos los asociados, colaborando con cualquier entidad dedicada a este finalidad y con un afán de interés y dedicación de sus afiliados.

### **Convenio con Formenterers Solidaris**

En cuanto al convenio con Formenterers Solidaris, se ha firmado por valor de 3.000 euros, un importe mayor que el año pasado que se firmó por valor de 2.000 euros, para la ejecución de proyectos de cooperación y desarrollo en países en vías de desarrollo, organización de ponencias, mesas redondas, foros, exposiciones o conferencias, así como la realización de actividades de sensibilización en Formentera para el año 2013 y la organización de campañas de recogida de productos y sueldos para enviar a lugares necesidades.